

EN LA SERENA

Torneo atlético tributa homenaje al profesor Hernán Pezoa

CARLOS RIVERA V. / La Serena

Un universo cercano al centenar de atletas tomó parte en el pasado Torneo Atlético de Clausura "Profesor Hernán Pezoa", competencia que se desarrolló en la pista atlética del estadio La Portada y en el complejo Los Llanos.

Para ello, la competencia organizada por la Asociación Deportiva Atlética Cuarta Región recibió el patrocinio de la municipalidad de La Serena, reuniendo a atletas provenientes de las comunas de Coquimbo, La Serena, Ovalle, Andacollo y Copiapó, quienes participaron en las categorías preparatoria, peneca, U16, U18 y todo competidor.

La presidenta de la asociación, Daniza

El destacado profesor y formador de múltiples deportistas en la capital y la Región de Coquimbo, se sumó a la actividad que llevó adelante la Asociación Deportiva Atlética Cuarta Región.

Carpatis, quedó muy conforme con el balance de esta jornada deportiva que incluyó pruebas de velocidad, salto, fondo y medio fondo, y pruebas de lanzamientos (esto último en Los Llanos). "A pesar de estar en una época del año donde la mayoría de los atletas ya está cerrando las competencias



El profesor Hernán Pezoa - al centro - recibe el homenaje por parte de la Asociación Deportiva Atlética Cuarta Región, que encabeza Daniza Carpatios.

EL DÍA



Cerca de 100 atletas se sumaron a la competencia desarrollada en las pruebas de pista y de lanzamiento.

y están preparando el año 2025 se contó con una alta convocatoria. Para nuestra asociación es importante homenajear en vida a los profesores y entrenadores que han dejado una huella en nuestros deportistas y esperamos contar el próximo año con más torneos en homenaje a los

distintos entrenadores que tenemos en nuestra región", señaló.

Al mismo tiempo agradeció a quienes colaboraron con el desarrollo de la competencia, como también a los kinesiólogos y nutricionista del Centro Médico Quirón quienes prestaron atención a los atletas.